

Polsek Takokak Lakukan Patroli KRYD Someah untuk Cegah Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM

Jul 8, 2024 - 00:10



Polres Cianjur polda Jabar - Pada hari Minggu, 7 Juli 2024, Polres Cianjur Polda Jabar melakukan Patroli KRYD Someah guna menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Takokak. Tujuan dari operasi ini adalah untuk mencegah kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor), tawuran, geng motor, dan gangguan kambing hitam lainnya.

Patroli ini dilakukan oleh personel Polsek Takokak yang dikoordinasikan oleh

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya. Berdasarkan Arahan Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, SH, SIK, M.Si. KRYD Someah (Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan dengan Sikap Santun, Ramah, dan Amanah), tujuan dari patroli ini adalah untuk menciptakan suasana masyarakat yang baik.

Kapolres Cianjur, melalui Kapolsek Takokak, menekankan bahwa kehadiran polisi sangat penting untuk menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat. Untuk meningkatkan kesadaran warga akan pentingnya menjaga Kamtibmas, patroli ini tidak hanya berfokus pada tindakan preventif tetapi juga persuasif.

"Kami melakukan patroli KRYD Someah ini untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat dan mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas. Kami menghimbau kepada seluruh warga untuk selalu waspada dan segera melaporkan jika ada hal-hal yang mencurigakan," kata Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, SH, SIK, M.Si., menyatakan bahwa kolaborasi antara penegak hukum dan masyarakat sangat penting untuk menjaga Kamtibmas. Saya berterima kasih kepada Polsek Takokak atas upaya mereka untuk melaksanakan patroli ini dengan baik. Semoga kegiatan seperti ini dapat membuat orang lebih menyadari pentingnya menjaga keamanan bersama.

Polisi Takokak: "Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan keamanan di wilayah hukum Polsek Takokak. Melalui Patroli KRYD Someah, kami berharap dapat meminimalkan potensi gangguan keamanan dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua warga."

Dengan patroli KRYD Someah, diharapkan masyarakat di wilayah hukum Polsek Takokak dapat beraktivitas dengan tenang dan tetap waspada terhadap gangguan keamanan.